

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**DEUX POLICIERS DÉCLARÉS POSITIFS À LA COVID-19**

Saguenay, le dimanche 4 octobre 2020 – Dans les dernières heures, deux policiers de Saguenay ont été déclarés positifs à la COVID-19 et ont été immédiatement placés en isolement. Neuf autres membres du corps policier, lesquels ont eu des contacts rapprochés avec les deux individus, ont également été placés en isolement.

De même, quatre employés civils ont été placés en télétravail par mesure préventive. Il est à noter que les policiers ayant obtenu un résultat positif n'ont pas de contact direct avec les citoyennes et citoyens. Il n'y a donc pas à craindre pour la population.

La Ville de Saguenay attend les directives de la Santé publique pour la suite des événements. Chose certaine, tel que prévu au protocole, une désinfection des lieux fréquentés par les employés en question a été effectuée. Le Service de Police de Saguenay continuera à opérer de façon régulière, car aucun service normalement offert ne sera affecté par ces mesures établies pour les prochains jours.

-30-

Source : Service des communications
Ville de Saguenay
418 698-3350

Info : Dominic Arseneau
Conseiller en communications externes et
numériques
Ville de Saguenay
Cell. : 418 820-7101